



8 Pièces

600 m²

Réf. 84500474

8 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

** Exclusivité BARNES **Dans un quartier résidentiel paisible, à proximité du centre-ville de Sainte-Maxime, cette propriété contemporaine d'environ 550 m² offre une vue imprenable sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez. Au rez-de-chaussée, une spacieuse pièce de vie lumineuse comprend un salon, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée avec son arrière-cuisine, une buanderie et une chambre principale avec dressing, salle de douche et accès à la terrasse. À l'étage, cinq autres chambres, chacune avec son propre dressing, salle d'eau et accès à une grande terrasse équipée d'un ...

** Sole Agent BARNES **Located in a peaceful residential area near the city center of Sainte-Maxime, this contemporary property of approximately 550 sqm (5920 sq. ft.) offers panoramic views of the sea and the Gulf of Saint-Tropez. On the ground floor, you will find a spacious and bright living area comprising a lounge and a dining room, a fully equipped kitchen with its utility room, a laundry room, as well as a master bedroom with its dressing room, shower room, and access to the terrace. Upstairs, there are 5 other bedrooms, each with its own dressing room, shower room, and access to a large ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

